

****Rallye International du Valais (RIV)****

Persönlicher Rennbericht von Janine & Beat Wyssen



Letztes Wochenende haben wir am Rallye International du Valais (kurz RIV) teilgenommen. Mit diesem Rennbericht wollen wir über die Erlebnisse und Eindrücke berichten.

Das Wallis hat sich am RIV von seiner schönsten Seite gezeigt, bei wunderbarem Wetter konnten wir die 18 Wertungsprüfungen zurücklegen. Die Prüfungskilometer betragen 243.78 und die Gesamtkilometer 597.90, es handelt sich also um ein relativ langes Rallye.

Am Freitagmorgen gingen wir an den Start, bei der ersten Prüfung waren wir zunächst etwas zurückhaltend unterwegs. Am Nachmittag waren wir

aber vollkommen bereit und warteten nur darauf anzugreifen. Sowohl Fahrer als auch Beifahrer waren mit grosser Freude und Motivation dabei.

Nach den ersten neun Wertungsprüfungen gelangten wir am Freitagabend in den Servicepark. Während des Services, für den das Team 45 Minuten Zeit hat, haben wir festgestellt, dass bei unserem Abarth die Bremsklötze ersetzt werden müssen. Am Samstagmorgen ging das RIV schon früh weiter, kurz vor dem Start beschlossen wir weichere Reifen vorne und hinten zu montieren.

Aus dem Servicepark hinaus ging das Rallye weiter nach Anzère (bekannt für Bergrennen). Auf der Strecke bemerkten Beat und Janine bald, dass der Abarth 124 Rally mit den neuen Bremsklötzen anders reagierte, das Bremsverhalten war viel aggressiver. So kam es, dass wir uns bei einer Haarnadelkurve verbremsten und neben die Strecke gerieten. Mithilfe der Zuschauer war unser Wagen aber schnell wieder auf der Strasse und wir konnten die Wertungsprüfung zu Ende fahren. Natürlich haben wir aber durch dieses Malheur Zeit verloren. Beat war mit den neuen Bremsklötzen nicht sehr wohl und auch Janine bemerkte, dass es so nicht zu 100% passte. Uns war bewusst, dass wir die gewünschte Position nicht mehr erreichen konnten, daher konzentrierten wir uns darauf sicher und erfolgreich ins Ziel zufahren.

Mit der Zeit fühlten wir uns mit der neuen Situation immer wohler und konnten mit viel Freude fahren. Bei der längsten Wertungsprüfung «Les Cols» (32.65km) trat das Bremsproblem leider wieder auf, dennoch schafften wir es ins Ziel.



Unser persönliches Highlight was der Rundkurs «Caserne», wir konnten unser Können unter Beweis stellen und fuhren stolz auf den 17 Rang bei dieser Prüfung.

Es waren zwei weitere Abarth 124 Rally am Start des RIV, es war sehr interessant sich freundschaftlich mit ihnen zu messen. Ein Team schied leider schon bei der ersten Prüfung aufgrund technischer Probleme aus. Das zweite Team war sehr gut unterwegs und konnte in die Top 10 fahren.

Das Rallye du Valais war für uns sehr anspruchsvoll und lehrreich, wir können viel für die Zukunft lernen. Der Abschluss ist für uns gelungen und wir können die nächste Saison kaum erwarten.

****Saisonende & Dank****

Zum Saisonabschluss möchten wir die Gelegenheit nutzen, uns bei Euch allen liebe Sponsoren, Freunde und Familie zu bedanken. Ohne Euch könnten wir unsere Leidenschaft nicht ausleben und ohne Euren Beitrag wäre ein solches Rallye Team neben dem Führen der Zeughaus-Garage AG nicht möglich.



Ein riesiges Dankeschön geht an unser Team mit unseren Mechanikern, wir sind sehr dankbar und stolz eine so verlässliche und motivierte Truppe im Rücken zu haben.

Einen speziellen Dank möchten wir an Bruno Riesen richten, seit jeher unsere gute Fee und Mann für alles auf dem Rennplatz – Deine Arbeit im Hintergrund und Deine ruhige Art sind enorm wichtig für uns!

Einen herzlichen Dank richten wir an Abarth Racing Turin, insbesondere an Marco De Iturbe (Racing Specialist). Vielen Dank für Deine allzeit unkomplizierte Hilfe.

Vielen Dank auch an alle Fotografen, welche uns stets Schnappschüsse von den Rallyes liefern und so die unvergesslichen Momente festhalten.

Unser Abarth 124 Rally verabschiedet sich jetzt in den Winterschlaf und er freut sich, genauso wie wir, auf die Saison 2019!

Wir halten Euch auf dem Laufenden!

**Janine &
Wyszen**

Beat



****Impressionen****



Anbei findet ihr ein Video von
unserem Sprung!